



Interesse? Am Sonntag nach der Messe können Instrumente ausprobiert werden. Foto: pd

Instrumentenbummel

Borkenwirther Musiker laden ein

Borkenwirthe. „Probieren geht über studieren“, dieser Weisheit Folge leistend, lädt die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe zum „Instrumentenbummel“ ein. In einem Familiengottesdienst am Sonntag, 17. Oktober, ab 10 Uhr in der Hl.-Kreuz-Kirche zeigt das Jugendorchester des Vereins nicht nur musikalisches Können, sondern auch das Ergebnis intensiver Vorbereitungsarbeit.

Anschließend geht's dann an die Instrumente. Diese stehen im Vereinsheim „Büdeken“ für Klein und Groß bereit und werden dort gerne von den Vereins-

mitgliedern vorgeführt und erklärt.

Die musikalische Ausbildung wird in Borkenwirthe von professionellen Ausbildern ausgeführt. Beginnend mit der Blockflöte werden dann bereits im frühen Stadium der Ausbildung erste Bühnenerfahrungen gesammelt. Die musikalische Grundausbildung einschl. der Leitung des Mini- und Jugendorchesters wird seit einigen Jahren sehr erfolgreich von der Vorsitzenden Stefanie Siemen ausgeführt. Es gibt auch regelmäßige Freizeitaktionen außerhalb des Probenraumes für die Nachwuchstalente.